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Countable Noun 
الاشياء والاسماء التي نستطيع ان نعدها سواء كانت مفرد مثل 
a dog  ادوق يعني كلب
 a house اهاوس يعني بيت
a friend  افريند صديق 

or plural – او جمع مثل 
a few books
هناك اسماء من السهل عدها ويوضع لها s
The following countable noun
examples will help you to see the difference between
countable and uncountable nouns. Notice that singular verbs
are used with singular countable nouns, while plural verbs are
used with plural countable nouns
دائما اسماء الجمع التي تجمع لازم نستخدم معها فعل جمع
والاسماء التي لا تجمع نستخدم فعل مفرد
There are at least twenty Italian restaurants in Little Italy
 are جمع 
يوجد على الاقل عشرين مطعم ايطالي في ايطاليا 
restaurants  جمع عشان كذا اضفنا s 

Megan took a lot of photographs when she went to the Grand
Canyon
ميغن اسم شخص ومؤنث Megan
 photographs الصور الفتوغرافية وتعتبر معدودة الصور 
ميغن صورت او اخذت الكثير من الصور 

Your book is on the kitchen table
 book الكتاب معدود ويمكن عده وضع is لانه مفرد لو are جمع 
table  تيبل طاوله ويعتبر شي معدود يمكن عده
كتابك على طاوله المطبخ 
How many candles are on that birthday cake?
candles  كاندل الشموع جمع بستخدم are 

You have several paintings to study in art appreciation class.
paintings بينتينقز الرسومات او صور مرسومه 

There’s a big brown dog running around the neighborhood
 neighborhood نيبر هود يعني الحي 
 Countable Noun دائما ليس هناك قاعده ولكن معروف بالعروف وحس اللغو 
• Uncountable Noun
الاشياء والاسماء التي لا يمكن عدها ولا يمكن وضع s لها والتي لا تجمع
دائما نحنو نتعامل Uncountable Noun على انها مفرد سنقلر ولكنها بواقع الحال تعبر عن الجمع
دائما يستخدم الفعل المفرد is وليس are اذا احنا نتكلم 

There is no more water in the pond
لا يوجد ماء كثير 
water  ووتر الماء لا يجمع ولا يعد 

Please help yourself to some cheese
 cheese تشيز جبن يعني يعتبر من الاسماء غير معدودة 

I need to find information about Pulitzer Prize winners
 information المعلومات انفورميشن تعتبر جمع لكنها لا تعد ولا نضع s 

You seem to have a high level of intelligence.
intelligence  انتيليجينس الذكاء لا يجمع ولا نضع s وهو اسم مجرد 

Please take good care of your equipment.
equipment  كويكمينت المعدات لا نضع لها s 

Let’s get rid of the garbage.
 garbage قاربج يعني سله المهملات تعتبر من الاسماء غير معدوده ولا نضع لها s 

Uncountable nouns are substances, concepts etc that we
cannot divide into separate elements.
لا نستطيع ان نقسم هذه الاشياء والاسماء مثل 
music, art, love, happiness.
advice, information, news
furniture, luggage.
rice, sugar, butter, water
electricity, gas, power
money, currency
كل هذه الاسماء لا نستطيع ان نضع لها s لانها هي تعتبر جمعها ومفردها واحد لا نستطيع ان نضيف s لها 
We usually treat uncountable nouns as singular. We use a
singular verb.
For example:
This news is very important
هذا الخبر او الاخبار مره مهمه
news  تعتبر جمع نستخدم معها this دايم استخدم المفرد مع الاسماء غير المعدودة

Your luggage looks heavy.
حقائبك تبدو ثقيله اضفنا s لانو يعامل معامله المفرد ولكن بالحقيقه الحال جمع

We do not usually use the indefinite article a/an with
uncountable nouns. We cannot say "an information" or "a
music". But we can say a something of:
 a piece of news
اعبر عن شي واحد/ خبر واحد
a bottle of water
الماء ماقدر اجمع لا استطيع ان افرده اذا ارغب ان افرده بمفرده واحده a bottle قاروة او علبه من الماء
a grain of rice
حبه من الرز اتكلم عن مفرد
We can use some and any with uncountable nouns:
some :  بعض 
 any : ولا شي وتستخدم مع بعض الاشياء غير معدوده
I've got some money
انا لدي بعض المال
Have you got any rice?
هل لديك اي رز او نوع من الرز

We can use a little and much with uncountable nouns
some : بعض
any: 
little : قليل 
much : كثير
هذول تعبر عن الكميه 
وممكن استخدمها مع الاسماء غير المعدودة

وبعض الامثله :
Here are some more examples of countable and uncountable
nouns
لا يوجد قاعده واضحه يجب ان تحفظ الكلمات التي لا تعد 
countable  يمكن عدها هذه الكلمات تجمع وياضف s ولها مفرد وجمع 
dollar
song 
 Uncountable لا يمكن عدها 
music
advice
يجب ان يفهم الصياغ الكلام
اذا كان مقصود العمل work لا يجمع 
او اعمال كروائي كشخص تعمل في قضايا بزنسس كلها تعتبر من ضمن الصياغ ممكن نجمعها 
Pronouns: personal Pronouns
الضمائر الضمائر الشخصيه 
في اللغه العربيه ضمائر ضمير المتكلم والمخاطب والغائب وموجود ايضا في اللغه الانجليزيه ولكن الفرق في اللغه الانجليزيه لا يوجد المثنى فقط 
gender  جيندر يعني نوع الجنس مذكر او مؤنث
Male/ مذكر 
female/ مؤنث
Personal subject
pronouns
الضمائر : Singular المفرد
 I : تستخدم دائم للضمير المتحدث المتكلم المفرد انا اتحدث الان ايام سبيكنق وعندما اتحدث عن نفسي هواياتي حياتي 
 You : تستخدم للمفرد المخاطب والجمع المخاطب عندما تخاطب شخص واحد مفرد / انت طالب / انتم طلاب 
 He: انا اتكلم عن شخص غير موجود معنا / شخص مذكر طبعا / الضمير المذكر الغائب المفرد
 She : نفس وظيفه heولكن للمؤنث she/ تعتبر عن التحدث عن الضمير او الشخص الغائب المؤنث المفرد
It :  ضمير يعود على اشياء كثير هو للمفرد ودائم يكون سواء غائب او غير غائب للجماد سواء اتحدث عن حيوان اسد - قطه - /غيرعاقله وجماد 
 Plural الجمع 
 We : مجموعه من الناس نتحدث / نحنو سوف ندرس اللغه الانجليزيه 
 You: اذا انت تتكلم مخاطب سواء للمفرد والجمع
 They: للغائب ولكنها في الجمع / مثلا اتحدث عن الطلاب او مجموعه / ماكنتو متواجدين اثناء النقاش 
تستخدم للعاقل والغير عاقل الجمع
Examples  مثال اقزامبل 
I like coffee  احب الكافي  / أي لايك كافي
 Do you like coffee. هل تحب او تفضل الكافي / دو يول ايك كافي 
 He runs fast ا نه يجري بسرعه / هي رن فاست
 She is clever انها ذكيه / شي از كليفير 
 It does not work لا تعمل  / ات دوز نت وورك 
We went home  ذهبنا للبيت / وي وينت هوم 
Do you need a table 
for three? هل تحتاجون طاوله لثلاثه / دو يو نيد ا تيبل فور ثري ؟
They are playing
football  انهم يلعبون كره القدم / ذاي ار بلاينق فوتبل 
Exercise: Complete the following sentences by using the correct
pronoun
(he )is dreaming. (George )
جورج اسم ضمير غائب مفرد المذكر he هي تعود على جورج

it ) is green. (the blackboard )
بلاكبورد الصبورة خضراء مفرد غائب او غير عاقل جماد

they ) are on the wall. (the posters )
ذابوستر يعني اللواصق وضعوعها على الحائط او الجدار 
جمع هنا / جمع وغير عاقل فستخدمنا they

it ) (is running. (the dog )
كلب هو مذكر بغض النظر وش جنسه /هو غير عاقل وغائب 

We) are watching TV. (my mother and I)
متكلم يتحدثون هو للمتحدث الجمع 

they ) are in the garden. (the flowers)
للجمع الغير العاقل 

He ) is riding his bike. (Tom)
للمذكر الغائب المفرد 

She ) is from Bristol. (Victoria)
المؤنث الغائب المفرد

She (has got a brother. (Diana
المؤنث الغائب المفرد

verb be هو فعل الكينونه واهم الافعال هو المصدر وله تقسيمات
Present of be: am, is, are 

 am اتكلم عن حاجه حاليه واقعيه 
في الماضي نستخدم was 
 is تستخدم مع الضمير المفرد او الاسم المفرد 
الجمع نستخدم معاه Are 
Fill in the blanks with the right form of to be ( am, are , is):
تستخدم are مع you 
? Are )you the new student )
هنا يسال هل انت الطالب الجديد ؟؟؟ / ار يو ذا نيو ستيودينت 
الجواب : yes, i am نعم انا  / ياس أي ام

Leila and Nancy (are) students
هنا يتكلم عن شخصيين جمع فبكذا اخترنا are
Nancy ( is) Australian
نانسي من استراليا 
My sister and I ( are) students
اختي وانا هنا جمع 
The girls ( are ) tired
قيرلز هنا جمع 
These women ( are ) beautiful
وممن جمع الشاذ 
The tea ( is) delicious
الشاي من الاشياء التي لا تجمع 
Nadia and Leila ( are) friends
ناديه وليله شخصين ولكن مؤنث جمع 
The newspaper ( is ) cheap
جريده واحده هنا مفرد 
وانتهت المحاضرة .
